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第２８４回 ZOOM 例会 
 

 

【日時】2022年 1月 27 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 18名 名誉会員 6名 【出席者】9 名 ビジター 0 名 ゲスト 0名 

【出席率】52.9%   【修正出席率】 82.4%   

【ニコニコ BOX】\4,000― 

 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 

 

 
                    司  会：板橋一成幹事 

◇ 会長挨拶                                   熊谷行裕会長 
        梅澤会員がコロナになってしまい、今日 ZOOM ですがお顔を見れて良かったです。キッズフェスタの週報 

        の件に関しては、次週の理事会にて詳細を皆さんで話し合いたいと思います。よろしくお願いします。 

◇ 幹事報告                                                                       板橋一成幹事 

   地区大会が延期になりました。5 月 13 日です。RLI パート３、新会員オリエンテーションも延期になって    

   おります。日程の連絡が入り次第事務局から連絡が有ります。ポリオプラスの目標額まであと 30＄です。 

   是非皆さんご協力をお願い致します。 

◇ 出席報告                                     

◇ にこにこ BOX                                  

熊谷行裕：コロナ感染の勢いが凄いので驚いています。第 5 波までと同じでなく、もっと厳しい対応が必要 

     ですね。コロナに感染した人の早い回復を願っています。これからしばらくはリモートの例会が 

     続きますが、皆さんよろしくお願いします。 

板橋一成：オミクロン株感染が爆発的に伸びており、残念ながらしばらくオンライン例会になりました。で 

     も立ち上がりが早い分、現象のスピードも速いので、皆さんしばらくの辛抱です。安富さん今日 

      のイニシエーションスピーチを楽しみにしています。 

  



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ イニシエーションスピーチ                           安富康男会員                                          

 

      私は練馬で生まれ育ちました。終戦の翌年に生まれまして、8 人兄弟の末っ子です。 

      東大理２類に入り薬学部に進みます。そのまま修士に進む予定でしたが、親には「お金が無い」と言われその 

      まま就職する事になります。ある製薬会社の京都支店に就職する事になりました。その頃から板橋会員とは仲 

      良くさせて頂いております。 

      その後会社を辞めて自分の特許事務所を開くわけですが、何とかなると思っていたのですが、外部にきちんと 

      した人脈がありまして、特許協会の監視委員会の委員長をやらさせて頂いて、他の会社の特許部員と親交があ 

      りました。親睦と言うのはとても大切な事だと当時から思っていました。そして自分のスキルがどれくらい通 

      用するのかを試してみたいという事が大きかったと思います。 

      1993 年の 6 月に会社を辞め、自分の特許事務所を立ち上げる事になります。当時家内に秘書の様な事をして 

      もらい、仕事を始めました。1995 年に社員が 10 名になりその年の忘年会に皆で乾杯をした時には本当に嬉 

      しかったです。これで何とか生き延びられると思いました。あんなに嬉しかった事は有りませんでした。 

      その後、私は実務から退きマネージャー業に移ります。当時の私の会社は若い人が多く、仕事が出来るという 

      事よりも、将来性を評価するという事で社員を増やしていきそれが上手くいったという感じです。その後会長職 

      に退き私一人で東京に戻って来ました。現在は相談役と言う形で会社にはかかわっております。 

      今は体調も良く、昨年の秋ごろから何か次の行動を起こしたいと思っていた所、板橋さんからロータリーへお声 

      を掛けて頂き、入会する運びとなりました。いつもはマスクで皆さんの表情があまり分からずお顔も覚えられま 

      せんでしたが、今日は ZOOM で皆さんのお顔が見えて嬉しいです。私はまだ奉仕に関しても分からない事が多 

      く皆さんに付いて勉強させて頂くつもりでおります。入会式に頂いた『4 つのテスト』にとても感動しました。 

      今後の自分の人生にも活かしていけたらと思っています。 

      昨年 3 月に出版させて頂いた短歌集です。本日お会い出来るのであれば皆さんに受け取って頂く予定でした。 

      私は短歌を作っております。始めて 6 年になります。結社に属した時に月に 6 首作るというノルマを課せられ 

      ており、当時は大変辛かったです。お師匠様は女性ですが、私の一人娘と同い年です。妻は 13 年前に病死し 

      ておりますが、娘は京都市内に在住で孫も 2 人おります。何でもやり始めの頃は先人について褒められるとい 

      うのが良いことだと今でも思っております。クラシックが好きで、良くオーケストラのコンサートに行きます。 

      音楽について色々勉強していくと、いくら勉強しても底が見えないということが分かります。 

      この様に私が何者か知って頂く機会を作って頂き有難うございます。今後ともどうぞよろしくお願いします。 

       

             

            

       

       

       

       

       

       

       

       

       

        

       

       

 

         

◇ 講評                                               熊谷行裕会長                                

 安富さん、貴重なお話有難うございました。短歌のお話もまたお願い致します。安富さんに入っていただ 

 いて私個人はクラシックのお話が出来てとても嬉しいです。これからもよろしくお願いします。 
 

◇ 開会点鐘 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇   ５月１３日  地区大会 ※予定変更 

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ２月 ３日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ２月１０日    休会 

◇ ２月１７日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ２月２１日   地区大会 

◇ １月２７日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月１２日   チャリティーコンサート 

◇１２月１６日   クリスマス例会 

◇１２月２３日    休会 

◇１２月３０日    休会 

◇ １月 ６日    休会 

 
  熊谷行裕会長 

 
   山本教夫会員 

 
  板橋一成幹事 

 
  愛知とし子副会長 

 
  安富康男会員  

イニシエーションスピー
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  山本教夫会員 


